Les malheurs de la France,

Le guerre survint en France alors que la crise économique s'aggravait: toutes les terres cultivables étaient occupées, la population s'entassait dans les villes où le travail commençait à manquer. Les gens ne mangeaient plus toujours à leur faim, ils étaient affaiblis.

Hélas, en novembre 1347, trois bateaux génois jetèrent l'ancre à Marseille. La peste était à bord des navires. Quelques jours plus tard, les habitants du vieux port présentèrent des grosseurs, des bubons. Ils crachaient un sang noir et beaucoup moururent en quelques jours. En quatre ans, la peste s'étendit à toute l'Europe et fit environ 25 millions de victimes.

105 mots